ESCUELA PRIMARIA BAYARD RUSTIN



332 West Edmonston Drive Rockville, MD 20852

17 de mayo de 2024

Buenos días familias de Bayard Rustin,

¡Feliz viernes familia Zorro Rojo! Hemos tenido una semana maravillosa en BRES celebrando los hermosos tapices de mentes formadas por nuestros estudiantes y la comunidad. Gracias por asociarse con nosotros durante la semana de la Neurodiversidad mientras trabajamos para mostrar a los estudiantes que el pensamiento neurodivergente debe ser reconocido y respetado como cualquier otra forma de diversidad.

¡Tenemos una semana ocupada (pero muy divertida) reservada para ti la próxima semana! Comenzaremos con nuestro concierto de primavera presentado por nuestros queridos músicos instrumentales (Acto 1, que comienza a las 6:45 p. m.) y nuestro coro (Acto 2, tentativamente a las 7:15 p. m.). ¡Incluso hay un espectáculo especial de nuestro club de baile latino! Eres bienvenido a asistir a un acto o a todo el espectáculo, pero te pedimos que no entres ni salgas a mitad del acto.

Después de mostrar todos los sonidos del año el martes, ¡moveremos nuestros cuerpos el miércoles en el día de campo! Para los padres que asisten por primera vez a un día de campo, el día de campo es un día al aire libre con actividades divertidas en la estación para los estudiantes. El día de campo se desarrollará aproximadamente de 9:40 a 12:00 p. m. para K-2 y de 12:40 a 3:00 p. m. para los grados 3-5, y terminará con una competencia de tira y afloja en toda la escuela y paletas heladas para todos. El Sr. Lightman ha trabajado duro para coordinar este día especial, ¡pero aún nos vendrían bien algunas personas para ayudar! Si está libre el martes, ¡considere administrar una estación! El genio del registro se puede encontraraquí.

Ayude a que este día sea divertido (y cómodo) para los niños preparándolos con anticipación. Los estudiantes deben vestirse con ropa fresca y activa (pantalones cortos/camisetas, zapatillas de deporte) y usar sombrero o protección solar si lo desean. Envíelos con una botella de agua para mantenerse hidratados durante el día (etiquetada con su nombre y maestro) y aplique protector solar con anticipación si lo desea. Los estudiantes almorzarán como de costumbre, pero no tendrán recreo el día de campo (¡ya que el día de campo es básicamente un receso largo!). ¡Gracias por ayudar a que este sea un día tan divertido para nuestros niños!

Mañana los estudiantes que compraron anuarios en la primera ronda de pedidos los traerán a casa. Nos acercamos al final de nuestro suministro para esta ronda, pero hemos realizado un pedido de segunda ronda para vender. Si aún desea comprar un anuario, revise su correo electrónico para recibir una notificación de School Cash Online. Los anuarios han sido etiquetados con placas de identificación para garantizar que no se pierdan o extravíen, pero anime a su hijo a realizar un seguimiento de su

anuario hasta el final del año. Durante el resto del año, y en la fiesta de fin de año, pueden recoger autógrafos de amigos y profesores para conmemorar este año especial.

Reserve la fecha para el evento de fin de año más divertido, nuestro picnic anual de fin de año el viernes 6/7 de 4:30 a 6:30 p.m. Todos los estudiantes y familias están invitados a este evento gratuito, completo con juegos y diversión para todos. Traiga su propia cena o coma algo en uno de los muchos camiones de comida del lugar. Pruebe suerte en el tanque de inmersión para salpicar a sus miembros favoritos del personal por una buena causa, o traiga sillas y mantas para visitar a vecinos y amigos. Este evento está patrocinado por Kids After Hours y muchos padres voluntarios increíbles (considere registrarse para ayudaraquí).

Tómese un tiempo para revisar este boletín en su totalidad y avíseme si tiene alguna pregunta. ¡Que tengas un fin de semana maravilloso y nos vemos pronto en la escuela para aprender y divertirte más!

Afectuosamente,

señora oeste

Kathryn C West@mcpsmd.org

Calendario escolar, eventos y actualizaciones

Hacer clicAQUÍ para acceder al calendario del año escolar de MCPS.

Hacer clic AQUÍ para acceder al sitio web de BRES

Hacer clicAQUÍ para acceder al Menú de Almuerzo

Fecha	Descripción
Lunes 20 de mayo	Foto panorámica de quinto grado
Martes	Concierto de Primavera, Coro y Música Instrumental, BRES
21 de mayo	Durante el día (para estudiantes) y de 6:30 a 8:00 p. m.
Miércoles 22 de mayo	Día de campo para K-5 • K-2 → 9:40-12:00 p.m. • 3-5 → 12:40-15:00 • Tira y afloja → 3:10 p.m.
jueves 23 de	Excursión de quinto grado al Museo de Aviación de College
mayo	Park (Glass y Lozano)
Viernes	Excursión de quinto grado al Museo de Aviación de College
Mayo 24	Park (mason & White)

<u>Puede</u>

mi 27 Días festivos: escuelas y oficinas cerradas

martes 28 Excursión de 5to grado al Museo de Aviación de College Park

(Hartranft &

Pickeral)

miércoles 29-jueves 30 Círculos de estudio de quinto grado Vie 31 Estudiantes de 5to grado visitan JWMS

<u>Calendario completo del segundo semestre vinculado aquí</u> Calendario de pruebas de primavera vinculado aquí

Campaña de ladrillos BRES

¿Está buscando una excelente manera de contribuir a BRES mientras conmemora la experiencia de su hijo en nuestra increíble escuela? ¡Compre un ladrillo y grabe en piedra su orgullo escolar! Mira nuestro folletoaquíy luego haga su pedido en línea enhttps://www.bricksrus.com/donorsite/bayardrustines

Ayudantes del anuncio matutino

Las calificaciones escolares se publicaron a principios de este mes y por segundo año consecutivo. BRES fue nombrada la escuela número uno más diversa de todo Maryland. ¡De más de 900 escuelas, somos el número 1! Sé que lo digo todo el tiempo, pero nuestra diversidad es nuestro mayor activo y me siento increíblemente orgulloso y honrado de servir a esta hermosa comunidad. Cada día nos esforzamos por celebrar nuestros diversos orígenes en los anuncios de la mañana y me encantaría que me ayudaran con esto. Para el mes de la herencia asiático-americana, nativa hawaiana de las islas del Pacífico, el mes de la herencia judía estadounidense y el mes de concientización sobre la salud mental (¡todos en mayo!), se ha alentado a los estudiantes a investigar figuras notables de la historia y la actualidad, y a escribir una propaganda para compartir en los anuncios de la mañana. cada mañana. Puedes ayudar con esto en casa. aquí está el guión para enmarcar su investigación.

Alternativamente, si su familia tiene el talento suficiente para hablar más de un idioma, puede ayudar a su hijo a aprender el juramento a la bandera en su idioma nativo para compartirlo en los anuncios. ¡Tenemos muchos miembros del personal multilingües aquí para ayudarlos a practicar antes de tomar el micrófono en los anuncios de la mañana! Gracias por asociarse con nosotros para celebrar nuestra hermosa diversidad de culturas, idiomas, tipos de familias y experiencias vividas. ¡Nuestros estudiantes son mucho mejores por eso!

Calendario 2024-2025

La Sra. Sobieralski y la Sra. Eig están planeando una Semana de Neurodiversidad especial para BRES del 13 al 17 de mayo, con nuestro segundo panel anual de estudiantes de secundaria neurodiversos para comenzar la semana. Este panel hablará con un grupo selecto de estudiantes neurodiversos de BRES en los grados 3-5. Nuestros maestros y equipo de consejería identificarán a los estudiantes y pedirán permiso a los padres, ¡pero no queremos perder a nadie! Si desea que su hijo maravillosamente neurodiverso (TDAH, autismo, dislexia, ansiedad, etc.) sea parte de esta discusión, infórmeselo a la Sra. S. enheather r sobieralski@mcpsmd.org

Donaciones de contenedores de ropa

A medida que el clima cambia de frío a cálido, es un buen momento para limpiar el armario y los cajones de su hijo y donar ropa que ya no le queda bien. ¡Coloca toda esa ropa y zapatos que te queden pequeños en una bolsa y colócalos en nuestro contenedor de ropa ubicado en la entrada de nuestra escuela! ¡Cada libra donada equivale a dinero para nuestra escuela! Limpia tu casa, salva el planeta reciclando ropa y zapatos y gana dinero para la escuela de tu hijo: ¡gana/gana/gana!

Voluntario en el Centro de Medios

Tenemos dos oportunidades de voluntariado en el centro de medios de la biblioteca este año:

- 1. ¡Ayúdanos a dejar los libros en las estanterías! ¡Nuestros Red Foxes son grandes lectores! En lo que va del año escolar se han prestado más de 3.000 libros. Ven por 1 o 2 horas, una vez a la semana, y ayúdanos a volver a colocar los libros en los estantes.Reorganizar la inscripción de voluntarios
- 2. Makerspace (¡A los niños les encanta esto!) Nos gustaría reabrir nuestro Makerspace durante el año, pero necesitamos padres voluntarios para que eso suceda. Necesitamos cobertura todos los días de 11 a 13 horas. Supervisarás a entre 10 y 12 estudiantes cuando lleguen al centro multimedia durante su bloque de recreo de 30 minutos para participar en actividades divertidas y autodirigidas como origami, dibujar y jugar con juguetes de ingeniería y construcción como Legos y pistas de canicas. Regístrate por una hora o ven el mismo día todas las semanas. ¡Lo que funcione para ti!¡Regístrate en Makerspace!

Todos los Voluntarios deben completar el formulario obligatorio en línea. Capacitación para reconocer el abuso y la negligencia infantil. Cuando se completa el curso, se crea un informe que sirve como prueba del cumplimiento del requisito de capacitación. Comuníquese con nuestra asistente de medios, la Sra. Lund, si tiene alguna pregunta. jessica lund@mcpsmd.org.

Efectivo escolar en línea

¿Ya te has registrado en School Cash en línea? En caso de que tenga problemas para registrarse o estar listo para pagar la próxima excursión de su hijo, consulte los siguientes recursos para solucionar el problema. Lo más importante es asegurarse de haber iniciado sesión en su cuenta ParentVue para completar el proceso. ¿Alguna pregunta? Llame a Caitlin Ravida a la oficina principal y ella podrá ayudarle. Recursos: Sitio web, Haga clicaquípara ver la guía para padres en inglés, yaquípara español. Mire un vídeo sobre cómo registrarse para obtener una cuentaaquíy un vídeo sobre cómo agregar un niñoaquí.

Solicite en línea ahora beneficios de comidas gratuitas o a precio reducido

Las familias de estudiantes que puedan calificar para recibir comidas gratuitas o a precio reducido ahora pueden solicitar asistencia para comidas escolares. La elegibilidad se basa en el tamaño de la familia y el ingreso bruto. Los estudiantes de Maryland que califiquen para recibir comidas a precio reducido recibirán desayunos y almuerzos gratuitos.

Aplicar aquí.

Más información sobre el programa.

¡Únase a la PTA!

Si aún no lo ha hecho, visite el sitio web de BRES PTA:www.brespta.org

Aquí encontrará oportunidades para conectarse y apoyar a nuestra escuela y la clase de su hijo. Si aún no lo ha hecho, únase a la PTA hoy haciendo clic enaquí.

Al unirse a la PTA, usted puede...

- Manténgase conectado: descubra lo que sucede en nuestra escuela y reciba un directorio impreso con información de contacto familiar.
- Defensor: hable en nombre de nuestros niños y de la escuela y haga que se escuche su voz.
- Mejorar la educación: ayudar a financiar asambleas escolares, excursiones y otras oportunidades educativas.
- Haga conexiones: apoye eventos familiares y escolares.
- Socio: apoyar a los maestros y al personal para mejorar las experiencias y fortalecer la escuela.

¡Esperamos que se una hoy para apoyar a nuestra escuela y a su hijo!